

Empresas

Con alta tensión arrancó la asamblea de Ecopetrol. Minoritario pide que no se aplaze elección de junta directiva

"Esa junta está plagada de gente con conflicto de intereses", dijo el interviniente. En la primera junta liderada por Ricardo Roa, presidente de la petrolera, sube la temperatura.

Redacción Economía
22 de marzo de 2024

f X  in



Asamblea de Ecopetrol. | Foto: Guillermo Torres / Semana

Solo las intervenciones alrededor del primer punto, uno de los 18 en la agenda, fueron polémicas. Los minoritarios, accionistas de Ecopetrol alzaron la voz y pidieron aplazar la elección de la junta directiva, por considerar que muchos de los integrantes de la plancha tienen conflictos de intereses que pueden afectar a la petrolera.

De igual manera, otro participante se refirió puntualmente al informe de Control Risk, con lo cual, enfatizó en el riesgo que implicaría que Ricardo Roa esté en el cargo directivo de la compañía, dijo.



Ricardo Roa Presidente de Ecopetrol | Foto: Guillermo Torres

La temperatura iba subiendo a medida que los accionistas tomaban al micrófono. El exsenador Jorge Robledo se hizo presente y contó a este medio sus preocupaciones.

Compró un millón de pesos en acciones, en enero de este año, en parte, para poder tener derecho de participación en la asamblea, con lo cual, dijo: "es como volver a estar en la Comisión V del Senado de Nuevo". Y así lo hizo. Se refirió a la gravedad de circunstancias como la de los tiempos en los que se presentaron las planchas. "El 1º de marzo era fuera de tiempo", con lo cual, dijo Robledo, si se elige la junta sería invalidada.

Gobierno en la junta

Varios de los intervinientes se refirieron a la participación de integrantes del gobierno en la junta. Están dos viceministros, uno de trabajo y uno de ambiente: Edwin Palma y Lilia Roa, respectivamente.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Asamblea de Ecopetrol eligió la junta directiva propuesta por el Gobierno, pese a que fue cuestionada por muchos accionistas minoritarios
2. Fuerte desplante de alcaldes y gobernadores a Petro en Cartagena; el mandatario, al ver la situación, salió del recinto. ¿Qué pasó?
3. Así reaccionó la prensa española tras la derrota de su selección ante Colombia: "Ha tumbado a Alemania, Brasil y España"
4. "Tuve dos reuniones con el presidente Petro. Me botó. Uno lo oye y es una bomba, estoy terriblemente preocupada"
5. La aterrador profecía de Nostradamus sobre Kate Middleton; apuntaría al fin de la familia real



Asamblea general de accionistas de Ecopetrol | Foto: Guillermo Torres

Al decir de los accionistas minoritarios, está en juego los compromisos adquiridos por Colombia al entrar a la OCDE, organismo de buenas práctica que recomendó dejar al margen a los funcionarios del gobierno, para garantizar la autonomía y el buen gobierno de la empresa estatal.



Ricardo Bonilla Ministro de Hacienda | Foto: Guillermo Torres

Sindicato de la USO hizo su aparición

Pronto llegaron las voces de los representantes del principal sindicato de Ecopetrol, la USO, uno de los más antiguos.

Desde su trinchera, pidieron que se mantuviera el orden del día como estaba planteado - contrario a lo que pedían otros minoritarios-, principalmente, porque en relación con los señalamientos a Roa, se debe tener en cuenta la presunción de inocencia y, hasta el momento, no había sido juzgado y condenado.

Muchas aristas surgían: la ética, la idoneidad de los integrantes, los tiempos del proceso. Las intervenciones reiteraban sobre estos temas.

No obstante, se destaca la intervención directa de César Loza, presidente de la USO, quien fue subiendo de tono su intervención, para señalar que le parecía raro que ahora surgieran cuestionamientos a los integrantes de la junta, mientras que en periodos anteriores (en otros gobiernos) se dejaron pasar nombres que candidatos que debieron ser más cuestionados. Mencionó varios nombres que, según su intervención habrían sido representantes del paramilitarismo y de filas políticas como el uribismo.



Asamblea general de accionistas de Ecopetrol | Foto: Guillermo Torres

Así inició la jornada

Una verdadera romería se dio este viernes 22 de marzo en Corferias, a donde fueron convocados los accionistas de Ecopetrol, para realizar la asamblea ordinaria, que había generado una gran expectativa, por los temas duros que hay alrededor de la petrolera, ampliamente conocidos de forma previa al encuentro.

Aunque el 88,5% de las acciones de Ecopetrol son del Estado, también hay 250.000 accionistas minoritarios, entre los que hay de todos: políticos, empresarios, pensionados, trabajadores. Gente que simplemente compró, como inversión, cuando abrieron las puertas para ello.



Jorge Enrique Robledo Accionista / Foto: Guillermo Torres

Muchos de ellos madrugaron a hacer largas filas para ingresar, porque habitualmente la asamblea se realiza en horas de la mañana. Esta vez, con todas las novedades de la reunión, se convocó para las 2 de la tarde y muchos de los minoristas reclamaban. No por el cambio de horario, que se realizó así para que el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, pudiera estar presente, estaban molestos porque, según dijeron a SEMANA, no estaban los computadores listos para verificar sus nombres. Pero otros, se mostraban preocupados, como Orlando, un pensionado que ingresó como accionista desde 2007 y desde entonces, ha aprendido mucho de mercado de capitales, dijo.

Su voz se alza en nombre de los minoritarios, que están inquietos por los nuevos integrantes de la junta directiva de la petrolera. No solo porque la plancha prevista para someter a votación a los asambleístas fue vetada tres veces, sino porque, al decir de Robledo, llevaría al control del gobierno sobre Ecopetrol, algo que va en contra del gobierno corporativo.

f X WhatsApp in

Ecopetrol Asamblea Ricardo Roa Ricardo Bonilla

Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Google play Apple store

Noticias Destacadas

Empresas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Luis Carlos Sarmiento Angulo se retira de la junta directiva del Grupo Aval: un hito en la historia empresarial colombiana

Redacción Semana



"Venimos para quedarnos": la primera declaración de uno de los líderes del grupo salvadoreño Calleja, el nuevo dueño del Éxito

Redacción Economía



Claro enfrenta millonaria sanción de la SIC: deberán responder por mal servicio en Amazonas

Redacción Economía



Retiran más de 400.000 tazas de Starbucks del mercado, este es el motivo

Redacción Economía



Carlos Mario Giraldo será gerente de Éxito para Colombia en la era Calleja; este es su mensaje al asumir el nuevo cargo

Redacción Economía



Caso Reficar: Corte de Países Bajos anunció medida, así impacta a Ecopetrol

Redacción Economía

Semana

Copyright © 2024
Publicación Semana S.A.
NIT 860.909.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes f X YouTube Instagram

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Ingeniería

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Agricultura

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos de suscripciones

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales

Impresión

Acción

Cancelar suscripciones

Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

© 2020 PUBLICATIONES SEMANA S.A.

Nación

Jet Set

Paute con nosotros

Trabaje con nosotros

e-mail: juridica@semana.com

Opinión

Soho

Aviso de privacidad

Protección del Consumidor

Vida Moderna

Fucala

Política de Riesgos CJ/ST



Gente

El País

Política SAGRILAFI

Pódcast

4 Patas

Certificación ISSN

Especiales

Sostenible

TyC Plan de Gobierno

Galerías

Finanzas Personales

Cocina

Foros Semana

Semana Rural



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICATIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparece, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.